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Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske - Aktu eller Bearbeitungsstand des 
städtischen Baumkatasters  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Stadt Eisenach entschied sich, für den Baumbestand auf städtischem Grund ein 
Baumkataster auf Grundlage der GPS-Vermessung anzulegen. Dazu gehören sowohl das 
Einmessen des Standortes, als auch die textliche Beschreibung des Zustandes der 
aufzunehmenden Bäume. 
 
Das Grundprinzip wurde durch die zuständigen Mitarbeiter anlässlich einer Beratung des 
Bau-, Verkehrs- und Umweltausschusses in der letzten Legislaturperiode vorgestellt. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie ist der aktuelle Stand des Baumkatasters in Form der Aufnahme der Bäume in der 

Kernstadt und den Ortsteilen in absoluten Zahlen und in Prozent? 
2. Sind die Baumalleen der Ortsteile Bestandteil der Aufnahme in das städtische 

Baumkataster? 
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